



全日本少年サッカー大会地区予選スタート!

少年サッカーの最高峰「第37回全日本少年サッカー大会」山形地区大会がスタートしました。我らアバンツァーレ選手コースは2チームに分かれ、勝負にこだわりながら、よりたくさんの選手に試合経験を積ませています。山形県大会は6月15日、16日。決勝戦は6月30日に酒田市で行われます。山形県代表の座を獲得するために、チーム一丸となり一戦必勝で戦い抜きたいと思っております! 皆さん応援宜しくお願いいたします。

アバンツァーレ山形SC SHINチーム



残念ながら予選敗退でした。頑張った選手たちに拍手!

アバンツァーレ山形SC ZENチーム



リーグ1位で予選突破しました! 山形No.1目指して突き進め!

目指せ全国



アバンツァーレジュニアサッカークラブ公式会報誌
かわらばん
2013年6月号

アバンツァーレジュニアサッカークラブ公式会報誌

重要

先月号のかわら版でご案内した「コーチの連絡先変更」のご案内に、連絡先の間違いがございました。改めて訂正させていただきますので、ご登録お願い致します。
山形地区統括: 土井竜志コーチ直通電話 070-5476-0125
直通メールアドレス gratitude002@willcom.com

緊急連絡メール再開します!

山形事務局: avan-yamagata@star.ocn.ne.jp

事務局のパソコン不具合で、みなさまへ練習中止のご案内などメール送信ができない状態でした。申し訳ございません。6月から改めてメールのご案内を再開します。再開に伴い、改めて上記のメールアドレスまで、会員名を記載したメールを送信し、登録をしてください。登録いただいた皆様には、6月5日(水)午前11時にテストメールを送信しますのでご確認ください。

缶バッジデザインコンテスト いよいよ製品化決定!

6月のバッジ抽選から導入します!

皆さんがデザインしてくれた缶バッジがいよいよ製品化されます! 製品化されるバッジを考案してくれた会員には、黄金に輝くバッジをプレゼントします! 毎月3つつづ製品化していきますので、デザインを応募してくれたみんなは楽しみに待っていてくださいね! キャラクターや、メーカーのロゴなど、著作権があるようなものは製品化できませんのであしからず。



H25年6月採用 山形 木村こうき君



H25年6月採用 山形 なかの たいき君



H25年6月採用 山形 新聞じょう君

今回、採用されたデザインはコレだ! 全部そろえられるかな??

事務の 佐藤さ~ん!



~アバンツァーレ事務局通信~

みなさんこんにちは。事務局の佐藤です。
5月12日は母の日でしたが、皆さんはどのように過ごしましたか? 我が家では、いつも家族のために頑張っている妻のために、私は大好物のチョコレートケーキを買い、長女は幼稚園で作ってきたミトンと手紙をプレゼントし、次女はいつも通り、泣いて妻を困らせるという感じでした。普段は子供たちや私に対してイライラしている妻ですが、この日は大好物のケーキと子供のプレゼントのおかげで、家族全員とても穏やかな1日を過ごすことができました。
6月には父の日がありますが、毎年娘に、手紙や似顔絵を買っているの、今年は何が貰えるのか、今からとても楽しみです。



6月第3日曜日は「父の日」! 離れないように頑張ります!



皆さん、どうちがカワイイ! と思いませんか?(笑)
私と、現在の「紙オムツ」の娘を親子揃って同じような写真の撮られ方をしていました! 土井家の伝統なのが、みんなが良く撮影するような構図なのか。どちらにしても、ちよっと感動したので、皆様にもご紹介いたします!
ある時、自宅の片づけ中に、私の子供の頃のアルバムが出てきました。震災の津波から唯一残ったアルバムに、当時2歳の私の写真が、「あれ??」と思えば、スマホの写真データを見てみると、同じ構図の娘の写真を発見! 当時の「布オムツ」の私と、現在の「紙オムツ」の娘を親子揃って同じような写真の撮られ方をしていました! 土井家の伝統なのが、みんなが良く撮影するよう構図なのか。どちらにしても、ちよっと感動したので、皆様にもご紹介いたします!

「コーチの独り言」
奇跡のツインショット
皆さんこんにちは! 土井コーチです。久しぶりの「コーチの独り言」ですので、皆さんがなかなか見ることのできないプライベートのことについてお話ししたいと思っております!
早いもので、6月で娘が2歳になります。スマホやデジカメのおかげで、いつでも簡単に写真が取れる現在、私はいつも、機械の容量いっぱい写真をとり貯めています!
ある時、自宅の片づけ中に、私の子供の頃のアルバムが出てきました。震災の津波から唯一残ったアルバムに、当時2歳の私の写真が、「あれ??」と思えば、スマホの写真データを見てみると、同じ構図の娘の写真を発見! 当時の「布オムツ」の私と、現在の「紙オムツ」の娘を親子揃って同じような写真の撮られ方をしていました! 土井家の伝統なのが、みんなが良く撮影するよう構図なのか。どちらにしても、ちよっと感動したので、皆様にもご紹介いたします!